

COMUNICADO CLEVERCAP FITOGAL 2020

La situación global en la que estamos inmersos, debido a la pandemia sanitaria por la expansión del COVID 19, ha tenido y está teniendo consecuencias en todos los ámbitos de nuestro día a día, incluidas nuestras aficiones, en este caso las actividades off road.

Por ello os damos a conocer nuestra hoja de ruta para la edición 2020 del raid CLEVERCAP FITOGAL.

La prueba como todos los años está prevista del 11 al 17 de octubre, en función de cómo evolucione la pandemia, además de las distintas actuaciones y permisos de los países implicados, a día de hoy siguen reinando las dudas y la incertidumbre sobre cuándo podremos volver a una relativa normalidad.

En estos momentos la situación organizativa de la edición 2020 poco difiere respecto de la edición anterior, los trámites previos de exploración y de carrera solicitados fueron concedidos en su momento, estos trámites a día de hoy se encuentran en situación de “standby”, a la espera de la evolución de la compleja situación actual. Los hoteles ya reservados desde enero; el trazado definido, los km de las etapas establecidos, los puntos de refueling, etc., solamente a la espera de poder pisar el terreno y verificar todo este trabajo previo realizado.

Dada la situación actual, hemos tomado una serie de medidas excepcionales, entre ellas en lo relativo a las inscripciones, a los 17 equipos que ya estabais inscriptos hemos procedido al reembolso completo de los pagos iniciales que habéis realizado, os agradecemos vuestra confianza en nuestro trabajo, pero en las actuales circunstancias creemos que esta decisión es acertada y coherente. Como ya os hemos comunicado vuestra inscripción se mantiene efectiva de igual forma y en las mismas condiciones, la fecha para hacer la transferencia nuevamente una vez clarificada la situación actual, está ya establecida en nuestra web <https://club.clevercap.es/>

Por otra parte, los equipos que nos estáis solicitando información respecto a la realización de vuestras inscripciones remitiros a la información actualizada en la web.

El momento actual, es complicado y produce muchas incertidumbres a todos los niveles, sanitarios, económicos, etc. y por ello la organización de CLEVERCAP FITOGAL ha tomado la decisión de marcar la fecha del 15 de julio de 2020, para comunicar la decisión final respecto de la celebración de CLEVERCAP 2020, en función de la situación global del COVID 19, y las medidas de seguridad sanitaria y de movilidad adoptadas por los distintos países, lamentablemente a fecha de hoy es imposible tomar con certeza esta decisión.

La decisión que se adopte, estará marcada por nuestra mayor premisa desde la primera edición de la prueba, que no es otra que la de garantizar la seguridad de los participantes, los miembros de organización y población local por donde discurre el raid. Además, creemos que esta decisión ayudara tanto a los equipos participantes, como a nuestros colaboradores y proveedores, a disponer de tiempo suficiente, para reajustar sus agendas y compromisos.

Agradecer a los patrocinadores y de manera muy especial al sponsor principal FITOGAL el ánimo y apoyos que durante estos momentos nos transmiten.

Un cordial saludo.

Jesús R. Gamallo
Presidente Club CleverCap